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初夏の爽やかな季節から夏への準備？ 

水田の中にポツンと建っている南小は、鳥たちにとっていこいの場となっているよう

で、４月以降様々な鳥を目にしています。 

４月中旬からやってきたツバメは、校舎のあちこちに巣を作り、今は今年かえった若鳥と思われるツ

バメたちが、楽しそうに鳴きながら、校地を自由に飛び回っています。校長室のすぐそばにも巣がある

ので癒されています。 

 新緑もまぶしい爽やかな初夏の季節はあっという間に過ぎ去り、１４日には例年より早く梅雨入りし

ました。夏日・真夏日が続くのもすぐに来てしまいそうです。子どもたちにとって登下校がつらくなっ

てきますが、「学校がワクワクするところ」で、向かうのに足が軽くなるように、また、学校でたくさん

のエネルギーが充電できるように引き続き努めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「すみません、遅れました。」 

ある日の集団下校前の一コマです。 

学級終礼が長引いたのか、集合時刻ぎりぎりになっても来ない学年がいたことにせっかちな

自分はやきもきしていました。 

そんな中、昇降口から出てきて、集合場所まで走り、待っていた人たちに対して「すみませ

ん。遅れました。」と声をかけて並ぶ５年生の女子の姿に思わず笑みがこぼれました。それから

次々に来る子どもたちも同様に急いで集まり、「すみません、遅れました。」と口にする姿に、

やきもきしていた自分が恥ずかしくなりました。 

ルール厳守も大切な価値観ですが、それができなかった時にどのようにふるまえばいいのか

を知ること、行動できることもとても大切なことです。それぞれに理由はあってのことかもし

れないけれども、待たせているという事実に対して、急いだり、お詫びしたりするという誠意

をもった対応ができた南小の子どもたちの素晴らしさに感動しました。 

このことは学校の指導だけで、一朝一夕に身につくものではありません。これまでの家庭で

の言葉かけや地域での支えがあって獲得できたものと思います。ありがとうございます。 

なかよし１の教室前に、５月をテーマにかわいらし

い掲示物が飾られています。 

こいのぼりにかぶと、似顔絵、アヤメなど蓮翔さん

と空さんが、先生方と力を合わせて作ってくれまし

た。見ていて心がほんわかしてきます。紹介させてい

ただきます。 



 

 

 

 

 

訂正 

せんだん４月号の職員紹介に誤りがありまし

た。訂正いたします。 

＜学習支援員＞ 

 誤：山根洋子（やまねようこ） 

 正：山根陽子（やまねようこ） 

全校朝礼のおはなし 

７日の全校朝礼で子どもたちに次のようなお

話をしました。 

 

校長先生のお母さんは８３歳です。家の近く

に住んでいます。校長先生が小さい時のお母さ

んの思い出は、とにかく朝から晩まで一生懸命

働いていたことです。朝早く魚市場の仕事をし

て、朝ご飯だけを作りに帰って、すぐに市場に

戻り、それが終わったら魚の加工場での仕事で

す。魚がたくさん取れればそれだけ仕事も増え

て、時には夜ご飯を子どもたちだけで食べるこ

ともありました。（父は沖合底引き漁船の船長

で１か月に２日ほどしか家にいませんでし

た。）お母さんはこれだけ頑張って働いている

のに、子どもの時の校長先生は、家のことも何

もせずに、ご飯を作るのも、掃除も、洗濯も、

お風呂のことも全部お母さんがやって当たり

前。ご飯が遅くなると「腹減った！飯食わせ

ろ！」と怒ってしまうこともありました。 

みなさんはお家で自分の仕事をしています

か？（１／３くらいの子どもたちが手を挙げま

した）お手伝いはしていますか？（ほとんどの

子どもたちが手を挙げました） 明後日は母の

日です。この日くらいはいつも頑張っているお

母さんに感謝し、何かしてあげるといいです

ね。 

 

 子どもたちはどんな母の日を過ごしていまし

たか？ 伝えたことが心のどこかに残ってい

て、感謝の気持ちや行動につながっていたら嬉

しいです。 

地域の人に支えられています 

 １０日の日曜日に学校の前を通ると校庭

に土の山が全部で８か所。翌日教頭に聞くと

地域の倉鋪鉄工様が土曜日にダンプで運ん

でくださったとのことでした。 

 校庭に水たまりができてしまう場所があ

りながら、大量の真砂土がなかなか手に入ら

ず困っているところに「土はいらないか？」

とお声がけいただき、すぐに対応していただ

きました。 

 陸上大会前、運動会前に、子ども達が思い

っきり走り回ることができるように校庭が

整備できます。ありがとうございました。 

学級だよりから 

○ 昨年に続き、今年も大塚に写生会に行

きました。高学年になると、毎年大塚の

街並みを描いています。昔ながらの街並

みやお堂や神社など、子どもたちが描き

たいという気持ちが高まる風景がたくさ

んあります。地元の美しい街並みを素敵

だなあとか、いいなあと思ってもらえた

らと考えています。（６年） 

１年生の成長 

毎朝歩いていると、１年生の成長をひ

しひしと感じます。集合場所でお家の人

に「行ってきます！」と別れる姿、班長

さんのスピードに負けないように歩く速

さ、横断歩道での手の挙げ方など。４月

と比べて格段の成長です。 

保護者の皆様にはどのように映ってい

るのでしょうか？ ランドセルを背負う

姿も少し大きく見えていませんか？ 


